

---

*SERVICE « CATUPAN »*

---

J'ai le plaisir de vous informer que, face à la crise sanitaire qui isole les personnes les plus fragiles, soucieuse du bien-être de ses citoyens et plus spécifiquement des aînés de son territoire, la Province de Namur, en concertation avec les Bourgmestres des communes, a renforcé son dispositif **coordonné d'écoute des demandes des personnes âgées « CATUPAN »**.

Dès ce 3 avril, les plages horaires d'accessibilité de ce numéro sont étendues, afin d'apporter une réponse aux préoccupations et/ou demandes des personnes âgées dans ce contexte particulier de confinement dans lequel nous nous trouvons tous plongés.

Je vous rappelle que des agents provinciaux prennent les appels des seniors sur le **0800 23 147** de 9 à 18 heures, du lundi au vendredi.

Je reste également accessible au 0496/92 88 26 ainsi que Marianne Collin-Fourneau au 0474/49 78 10.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Valérie LECOMTE

Bourgmestre